

## Conti Tech stärkt Präsenz in China

**Conti Tech baut das Geschäft mit Antriebsriemen in China aus und übernimmt das Geschäft des lokalen Herstellers Taizhou Fuju Rubber Belt Manufacture. Das 1993 gegründete Unternehmen produzierte bislang vornehmlich Antriebsriemen für das Kfz-Ersatzgeschäft und die Industrie. Conti Tech nutzt künftig einen erst Anfang des Jahres fertiggestellten, 33 000 Quadratmeter großen Produktionskomplex, der Platz für weitere Expansion bietet.**

Das Werk liegt in Sanmen, in der südlich von Shanghai gelegenen Provinz Zhejiang. ContiTech übernimmt dabei rund 100 Mitarbeiter von Fuju.

Die Continental-Tochter betreibt in China mehr als zehn Werke und beschäftigt rund 2500 Mitarbeiter. (ampnet/nic)

Bilder zum Artikel

---

